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Заседание открываетсявИч^ 05 м̂  

ПУНКТ111ПОВЕСТКИДНЯ: ШКАЛА ВЗНОСОВДЛЯ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ РАСХОДОВ 
ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ (п^о^олжение)(А/47/11) 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ считает, что Комитету следует официально запросить мнение 
Юрисконсульта по следующим вопросам, возникшимвсвязи со взносами БеларусииУкраины: 

^ ЯвляютсялиБеларусьиУкраина ^новымигосударствами-членами^ илисогласно 
положениям статьиЗУставаОрганизацииОб^е^ненных Наций ониявляю^гсяпервоначаль-
п^н^п^членамиОрганизацииОб^ьединенньгх Наций, участвовавшимивеедеятельностис 
момента ее возникновен^^7 

2̂  Действительна ли шкала взносов, принятая консенсусом на период 1992, 1993и 
1994 годовисодержащаясяврезолюции46/221Генеральной Ассамблеи, для Беларусии 
Украинь^ 

3̂  Применяетсялисхемапределов-одинизруководящихпринциповметодологии 
определения взносов Организации Об^единенньгхНаций-универсально или селективно по 
отношениюкгосударствам-ч^^енам Организации Об^единеннь^к Наций при определении 
ихвзносов7 

4̂  Совместимы ли рекомендации Комитета по взносам, направлеинь^е на пересмотри 
существенное увеличение размеров взносов БеларусииУкраинь^всередине трехлетнего 
периода определения взносов,сположениями резолюции 46^221 Генеральной Ассамблеии 
правилом 160 правил процедурыГенеральнойАссамблеи7 

5̂  ^^^^пвает ли какое-либо из вышеуказанных положений полномочия Генеральной 
Ассамблеи, несмотрянаположения резолюции 46/221иправило 160, решить принять шкалу 
взносов таковой, какой она определена в докладе Комитета по взносам, чтоявляется 
пересмотром шкалы, принятой согласно резолюции 46/2217^ 

2̂  Предложение принимается^ 

^ Г-нИРУМБА(Уганда)говорит, что частью обьгчньгхобязанностейЮрисконсультаявляются 
ответы на вопросывКомитете и, следовательно, нет необхо^мости,чтобы Комитет ставил такие 
вопросывофициальном решение Делегация его страны присоединиласькконсенсусу,имеяв 
виду,что это не создаст прецедента 

^ Г-нВУД(СоединенноеКоролевство)говорит,что делегация его страны поддерживает 
позицию, занятую Юрисконсультом^ Высказывание мнения по правовому вопросу отличается от 
предоставления информации, и хорошей практикой является такое положение, при котором 
запросы об официальномправовоммненииодобрялисьбыорганом,вкоторомвозниктакой вопрос 
При том положении,что любая отдельная делегация может запрашивать правовую консультацию, 
вполне могут иметь место политизированныеинесбалансированныезапросы^ 

^ Г-жа РОТХАЙЗЕР (Австрии ссь^лаясь на третий вопрос, говорит, что делегация ее странь^ 
не согласнастем, что схема пределов является однимиз ^руководящих^ принципов,новостальном 
могла бы присоединитьсякконсенсусу^ 
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^ Е-нФЛЯЙШАУЭР(помощникГенеральногосекретаря,Юрисконсульт),отвеча^навопросы, 
адресованные ему Комитетом, говорит, что по первому вопросу он может сказать,что на втором 
пленарном заседании конференции в Сан-Франциско в 1945 году Украинская Советская 
Социалистическая Республика и Белорусская Советская Социалистическая Республика были 
приглашены стать первоначальнь^ми членами предлагаемой международной организацииичтов 
конце этой конференции эти страны подписали Уставивпоследствии сдали на хранение свои 
документыоратификации^ Стого времени их никогда не исключали из Организациииникогда 
вновь не принималивнее^ Последние конституционнь^е изменения, изменениевотношениях 
между двумя государствамнибьи^шим Союзом СоветскихСоциалистических Республик или 
изменениявих официальных названиях не превратилиине могут автоматически превратить их 
вновых членов Организации П^д^бная процедура не описывается нивУставе,нивкаком-либо 
другом документе^ Следовательно, БеларусьиУкраинаявлялисьиостаются ^первоначальными 
членами^ Организащ^иОб^единенньгх Наций согласно статьеЗУставаиабсолютно правильно 
именуются членамис1945годавофициальньгх отчетах Организации 

7̂  Что касаетсявторого вопроса,то онгласит, что пунктом!резолюции46/221АГенеральной 
Ассамблеипредусматриваетсяшкалавзносовгосударств-членовврегулярнь^йбюджетОрганизации 
Об^единеш^ьгх Наций на 1992, 1993и1994годь^, если только ранее Генеральной Ассамблеей по 
рекомендации Комитета по взносам не будет одобрена новая шкала,втом случае если Комитет, 

в соответствии со своими полномочиями и правилами процедуры Ассамблеи внесет такую 
рекомендацию, основьи^аясь на значительньгхизмененияхвотносительнь^х возможностях уплаты 
взносов^ Поскольку Генеральная Ассамблея не приступилакутверждению новой шкалы, как 
указываетсявэтом пункте, то шкала взносов, содержащаясяврезолюции46/221АГенеральной 
Ассамблеи применима ко всем государствам-членам, перечисленнь^мвней, включая Беларусьи 

Украину^ 

8̂  Касаясь третьего вопроса, он говорит, что схема пределов является механизмом, 
позволяющим избегать чрезмерных колебанийвразмерах взносов государств-^енов^ Вкачестве 
такового, этот механизм применялся по отношениюкразмерам взносов всех государств-членов: 
однако он не применялсякпервоначальному определению размера взноса какого-либо нового 
члена после его принятиявчлены^ 

9̂  Что касается четвертого вопроса, то он обращает внимание на главу 1^ доклада Комитета 
по взносам(А/47/11), озаглавленную ^Взнос новых государств-членов^ Глава начинается с 
констатациитого,что Комитет по взносамрассмотрел взнос новых государств-членоввконтексте 
пункта1резолюции46/221АГенеральнойАссамблеииправила160правилпроцедурыГенеральной 
Ассамблеи (пункт 39)̂  Нижевэтой главе Комитет по взносам рассматривает способ определения 
размеров взноса БеларусииУкраиныс1946годаизаявляет,что учитывая уникальньш способ 
исчисления этих размероввконтексте бывшего Союза Советских Социалистических Республики 
в силу особыхот^^ошений,существовавших между 15республиками бывшего СССРвтечение 
базового периода шкалы взносов, Комитет по взносам постановил включитьтакжеБеларусьи 
Украинувсвои рассмотрения (пункт 46)̂  Этот пункт, видимо, предполагает,что,помнению 
Комитетаповзносам,способопределенияразмероввзносаБеларусииУкраинь^и/или существенное 
изменениевотнощениях,существовавшихмеждуэтимидвумягосударствамиибывшим Советским 

Союзом, привели к ситуации, в которой, независимо от их статуса членов основателей 
Организации Об^единеннь^х Наций, их следует рассматривать как новые государства-члень^д^^я 

целей определения размера взноса^ 

10̂  Такая гипотеза с правовой точки зрения несостоятельная Как правилом 160 правил 
процедуры, такирезолюцией 46/221 требовалась оценка всех государств-членовиопределение 
размера их взносов^ Однаковобоих документах ничегонеговорилосьометодах исчисления 
размеравзноса^ Хотя способ,спомощью которого последние47 лет исчислялись размеры взносов 
дляБеларусииУкраинь^бьгднасамомделеуникален,длядвухгосударстввзпосыбьшибезусловно 
определень^Смоментавозникновения Организации обагосударства постоянно фигурировагщ во 
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всех соответствующих документахистатистическихданнь^х Секретариата, Комитета по взносам 
иГенеральной Ассамблеи как государства-члень^, платящие взнос,аконкретнь^й размер взноса 
определялся для них как для всех других государств-членов^ Поэтому нельзя сказать,что оценки 
не было вовсе-что как разитребовалосьвсоответствиисправилом!60ирезолюцией 46/221̂  
Следовательно, спорнь^мвопросомявляетсято,чтоеслибывообщенебьшооценкиразмеравзноса, 
то бьц^о бы оправданным рассмотрение этих государстввкачестве новых членов^ 

11̂  Что касается изменениявотнощениях,существовавшихмеждуБеларусью,Украинойи 
бывшимСССР,товпункте 46 документа А/47/11, видимо,подразумевается,что, помнению 
Комитета по взносам, это изменение являлось фундаментальным изменением обстоятельств, 
оправдывающим рассмотрение этих двух государстввкачестве новых членов^ Однако ничтов 
правиле 160 не предусматривало основанийдля такого толкованиям Вправиле 160 делалась ссылка 
на новые государства-члень^ без каких-либо спецификаций или уточняющих дополнений^ Это, 
видимо, указьи^ает на то,что термин следует пониматьвтомжесмысле,вкотором он используется 
вдру^их положениях правил процедуры Генеральной Ассамблеи,аименно, как относящийсяк 
государствам, вновь принятымвчлень^ согласно процедурам, предусмотреннь^мстатьей4Устава 
ОрганизацииОб^ьединенньгхНаций,главойХ1^правил процедуры Генеральной Ассамблеи и 
соответствующими положениями предварительных правил процедуры Совета Безопасности^ 

12̂  Более того, ничтоврезолюции 46/221 не указывало на допустимость рассмотрения ранее 
определенньгх с точки зрения размера взноса членов Организации затем в качестве новых 
государств-членов^ Вэтой связи следует отметить,что резолюция была принята только 20 декабря 
1991 года, когда процесс перемен шелвполнуюсилувБеларусиина Украинец 

13̂  Наконец, отсутствует прецедент рассмотрения государства-членавкачестве нового члена 
для целей определения размера взноса кроме как первоначального определения для него размера 
взноса после принятия еговОрганизацию Объединенных Наций^ Вэтойсвязи, заключает он, 
рассмотрение БеларусииУкраинь^вкачестве новых государств-членов, как бьшо рекомендовано 
Комитетом по взносам, не соответствует резолюции 46/221 Генеральной Ассамблеииправилу 160 
правилпроцедуры Ассамблеи^ 

14̂  Что касается пятого вопроса, то он говорит, что этот вопрос вызвал у него большое 
затруднением Вопрос, в егоперефразированномварианте,предполагал наличиеу Генеральной 
Ассамблеи полномочий утверждать размеры взносов,рекомендованные Комитетом повзносам^ 
Ответы, которые он дал на первые четыре вопроса, исходили из ошибочного рассмотрения 
Комитетом по взносам Беларуси и Украины в качестве новых государств-членов^ Если бы 
Генеральная Ассамблея располагала полномочиями, предполагаемыми вопросом, то на такие 
полномочия не повлияли бы ответы, которые он дал^ Однако, по его мнению, таких полномочий 
не было^ утверждение размеров взносов для БеларусииУкраинь^, как рекомендуетсявдокументе 
А/47/11,не соответствовало бы правилу!60 правил процедурыГенеральной Ассамблеи, даже без 
учета его замечаний по поводу ошибочных выводов Комитета по взносам^ Пятый комитет, 
состоящий из суверенных государств-членов, мог бы, безусловно, постановить не применять 
правило 160 в данном рассматриваемом случаев Однако он, как Юрисконсульт, не может 
рекомендовать такой ход дела^ 

15 ГнБАТЮК(Украина),гнБЕЛЯЕВ(Беларусь)игн АЛБАРИМИ(Оман)выразили 
благодарность Юрисконсульту за его прямые ответы^ 

16̂  ПРЕДСЕДАТЕЛБговорит,чтоКомитетзаверщилрассмотрениепункта 111 повестки дня^ 
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ПУНКТ 104 ПОВЕСТКИДНЯ: БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМ НАДВУХГОДИЧНЫЙ ПЕРИОД 

^92-1993 ГОДОВ (продолжение) 

По^едствиядля бюджета по программам проекта резолюции А/С^1/47^18 относительно пункта 

61(1^повестк^^дня(А/47/7/Аоц^А/С5/47/50) 

1^ Г-н СПАНС(Нидерландь^)говорит, что рекомендация Консультативного комитетавпункте 
9 его доклада (А/47/7/А^11)бьшапредс^га^ена без достаточного обоснованиям Вэтой связи его 
делегациянеможетеепринять Онаподдерживаетпросьбу,высказаннуюГенералып^мсекретарем, 
чго совершенно разумноипоистиненеобходимо,чтобы сделать Регистр обычньгх вооружений 

полезнь^м инструментом^ 

18̂  Г-н СТИТТ(Соединеш^оеКоролевство)согласен, что доводКонсультативного комитета не 
был обоснована Комитету следуетотложитьрассмотрениевопросадотехпор, пока ККАБВ сможет 

представить соответствующее объяснением 

^ ГнМЕРИФИЛД (Канада)соглашается,чтовопросследуетотложит^ Он призывает 
принять правилоотом,чтосмомента выпуска документации до ее рассмотрения Комитетом 
должньг пройти сутки, чтобы дать д^егациям время на решение зачастую труднь^х вопросов и,в 

необходимьгх случаях, запрашиваете инструкции 

^ Г-нИРУМБА(Уганда)говорит, чтопринятиетакого правила затянет работу Комитета, хотя 
необхо^моиметьдостаточное время д^гяобд^мьн^анияпред^^ожений^ При таких обстоятельствах 
важно,чтобыПредседательКонсультативногокомитетаприсутствовал назаседанияхПятого 

комитетам 

^ г г ^ ^ ^ ^ ^ ^ д ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ р ^ м е н и так мало,что Комитет не может принять правило 
относительно суток, но будут предприняты все усилия для учета мнения делегации Комитет 
отложитрассмотрение последствий д^^ябюджета по программампроекта резолюции А/С1/47/1^18 

до проведения неофициальных консультации 

Последствия для бюджета по программам проекта резолюции А/С1/47/Е^31/^е^1относительно 

пункта 68 повестки дня (А/47/Ап^11:А/С5/47/52) 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ считает, что на основе заявления о последствиях для бюджета по 
программам (А/С^5/47/52)ирекомендаций Консультативного комитета (А/47/7/Ап^11,пунктыЗи 
4), Пятому комитету следует информироватьГенеральнуюАссамблеюотом, что если она примет 
проекг резолюции А/С^1/47/Е^31/̂ е^1, то по разделам 37 или 41бюджета по программам на 
двухлетшш период 19921993 годов дополнительньгх ассигнований не потребуется^ 

23̂  Предложение принимается^ 

Последствия для бюджета по программампроектарешенияА/С^1/47/^53 относительно пункта 63 

повесткид^^(А/47/7/Апп11,А/С5/47/63) 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ полагает, что на основе заявления о последствиях для бюджета по 
программам (А/С^/47/63)ирекомендаций Консультативного комитета (А/47/7/А^11,пункты2и 
4), Пятому комитету следует информировать Генеральную Ассамблеюотом, что е ^ и она примет 
проект решения А/С1/47^53, то по разделам 37 или 41 бюджета по программам на двухлетний 
период 1992-1993 годов дополнительньгх ассигнований не потребуется^ 

25̂  Предложение принимается^ 



А/С^5/47/^38 
1^^ап 
Ра^еб 

26̂  Г-н КОЭН(Соединеннь^еШтатыАмерики)обращаетвниманиеКом^ггета на заявление 
делегацииегостраныприоб^ьяснениисвоейпозициивПервомкомитетев связиспринятием 
проекта решения^ 

Последствия для бюджета по програ^^мам проекта резолюции А/С̂ 1/47/Е̂ 2 относительно пункта 62 
^повесткидня(А/47/7/Ап^14А/С,5/47/64) 

27̂  Г-н ИРУМБА (Уганда), поддержанньшг-ном ЧИНКАМ (Камерун), говорит, что, видимо, 
предпочтительнее, чтобы Комитет обсудил этот вопрос в контексте рассмотрения путевых и 
соответствующих расходов членов органов, вспомогательньгхоргановиперсоналаОрганизации 
Объединенных Наций^ Но если тем не менее Комитет хотел бы принять решение, то он желал бы 
получить разъяснение по поводу того,что понимается под словами ^наньщешнемэтапе^впункте 
16 доклада Консультативного комитета (А/47/7/А^11)^ 

28̂  ПРЕДСЕДАТЕЛЬговорит,чторассмотрениепоследствий для бюджета попрограммам 
проекта резолюции А/С̂ 1/47/Е̂ 2 будет отложено до проведениянеофици^льных консультации 

Последствия для бюджета по программам проекта резолюшщА/С^1/47^14 относительно пункта 
59 повестки дня (А/47/7/А^11:А/С^5/47/65) 

29̂  Г-н ОНВУАЛИА (Нигерия) предлагает, что поскольку доклад Генерального секретаря 
(А/С^5/47/65)разос^^ан только накануне, то следует отложить принятие решения по этому вопросу^ 

30̂  Решение прин^^мается^ 

31̂  Г-н ВУД (Соединенное Королевство), выступая от имени Европейского сообществаиего 
государств-членов, говорит,что Комитет предпринял действия по ряду заявленийопоследствиях 
для бюджета по программам, касающихся проектов резолюций, которые были одобрень^ другими 
Главнь^ми комитетами, в ряде случаев путем голосованиям До принятия резолюции 41/213 
Генеральной Ассамблеи и применения ее бюджетных положений на сорок четвертой сессии 
Генеральной Ассамблеи, можно было бы ожидать,что потребуются голосования такжевПятом 
комитете^ Тегосударства-члень^, которые не могли поддержать предложение по существу вопроса, 
продемонстрировалитаким образом свою неспособность поддержать соответствующеефинансиро-
вание, тогда как те, которые поддерживали предложение, голосовали бы ^за^ Сообразносдухом 
процесса реформиобновлениявОрганизацииОб^единенныхНацийиспрактикой, столь успешно 
продемонстрирова^шой напредыдущих сессиях, никтоизчленов Европейского сообществане 
запрашивал голосованияв связи с решениями, которые были принять^ Однако они хотели 
напомнитьоположениях резолюций 41/213и42/212 Генеральной Ассамблеи об использованиии 
функционировании резервного фонда, включая его использование и функционирование в 
отношении реорганизации или изменений существующих видов деятельности и в отношении 
отсрочкидополнительных видов деятельности^ Для сохранения довериякпроцессу реформ важно 
скрупулезно соблюдать эти положениям ^Двенадцатью зарезервировали за собой право и 
подчеркнули необходимость изучения всех возможностей для реорганизации или отсрочки в 
контексте рассмотрения общего заявления, которое должно быть представленокконцу текущей 
сессии 

Осуществление резолюции 46/185Генеральной Ассамблеи: а) положение Африканского института 
экономического развитияипланирования(ИДЕП)^о)укреплениемногонациональньгх центров по 
программированиюиоперативной деятельности (МЦПОД) Экономической комиссии для Африки 
(А/С5/47/53) 



А/С5/47/^38 
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^ Г-ц АКАКПО-САЧИВИ (Секретарь Комитета) зачитьн^ает заявление Председателя 
Консультативного комитета по этому вопросу^ КакуказываетсявпунктеЮдокладаГенерального 
секретаря (А/С^5/47/53),в1991 году Организация Об^единенньгх Наций выделила ассигнования на 
четыре должности категории специалистоввАфриканском институте экономического развитияи 
планирования (ИДЕП), предоставив единовременную субсид^но,ана своей сорок шестой сессии 
Генер^ьная Ассамблея постановила вьщелитьединовремешгуюсубсид^новразмере 850 000 долл^ 
США на двухгодичньш период 19921993 годов на покрытие расходов, связанных с этими 
должностями^ПредставителиГенерального секретаря информировали Консультативньш комитет, 
чтоврезультатепроведенногов 1990 годуобзора Институт изменил своюрольи отошел от 
традиционной подготовки кадров, занявшись оперативной деятельностью, в частности, 
краткосрочной подготовкой кадров, исследованиями, оказанием консультативных/консуль-
тациошн^гхуслугисозданиемединьгхсетей^Консультативный комитет принялксведению усилия, 
предпринятые Инст^^тутомсцелью улучшения своего финансового положения (А/С^5/47/53,пункты 
15-22)̂  Консультативный комитет отметил также,что оннамеревался рассмотреть вопрос о 
необходимости продолжения оказания помощи ИДЕПсосторонь^ Организации Об^единеннь^х 
Нацийвконтексте подготовки предлагаемого бюджета по программам на двухгодичной период 
19941995 годов (пункт 23)̂  

33̂  Что касается многонациональньгх центров по программированиюиоперативной деятель
ности (МЦПОД) Экономической комиссии для Африки, Консульта^вньш комитет напомнило 
своих замечаниях поданному вопросувсвоемдокладеофинансовыхо^етахи провереннь^х 
финансовых заявлениях,атакже докладах Совета ревизоров (А/47/500) и,вчастности,освоей 
просьбе принять как можно скорее корректирующие меры для решения проблемиучестьвыводь^ 
Совета при подготовке предложенийкбюджету по программам на 1994-1995 годь^ (пункт 46)̂  

^ Г-н ИРУМБА (Уганда) говорит, что Комитет уже принял четкое решение в пользу 
укрепления МЦПОД и, по его мнению, процесс перестройки не следуетрассматривать как одну из 
причин игнорирования этого решениям Вэтойсвязи ему интересно, есть лиуАдминистрации 
какое-либо намерение дальнейшей перестройки ИДЕЦ 

35̂  Г-н ДЮВАЛЬ (Управление по планированию программисоставлениюбюджета)говорит, 
что как указал исполняющий обязанности Контролера, перестройку предполагалось завершитьв 
ограниченнь^есроки^РекомендацияГенеральногосекретаряпредполагалась как ограничивающаяся 
перераспределениемдолжностейихотя было ясно, что укрепление МЦПОДявляетсяпервоочеред-
ной целью, трудно было определить должности, подлежащие перераспределению, до завершения 
перестройки ЭКА^ Вот почему Генеральньш секретарь предложил перенести принятие решения 
по данному вопросу до представления предлагаемого бюджета по программам на двухгодичный 
период 1994-1995 годов^ 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает рекомендоватьГенеральной Ассамблее принятьксведению 
предложения Генерального секретарям 

37̂  Предложение принимается^ 

38̂  Г-н Захид (Марокко), заместитель Председателя, занимает место Председателям 

ПУНКТ 120 ПОВЕСТКИДНЯ:ФИНАНСИРОВАНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ, ВЫТЕКАЮЩИХ 
ИЗ РЕЗОЛЮЦИИ 687 (199Г)СОВЕТАБЕЗОПАСНОСТИ: 

а) ИРАКОКУВЕЙТСКАЯМИССИЯ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХНАЦИЙ 
ОНАБЛЮДЕНИЮ(А/47/637иА/47/735) 

39 ПРЕДСЕДАТЕЛЬобраш^аетвниманиенадокладГенеральногосекретаряофинансировании 
Ирако-кувейтской комиссии ОрганизацииОб^е^неннь^х Наций понаблюдешпо(ИКМООНН) 
(А/47/637)идокладККАБВ(А/47/735)^ 



А/С^5/47/^38 
^^1аи 
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^ Г-н МОНАЙАР (Кувейт) выражает благодарность Председателю К1^АБВ за информацию, 
содержащуюся в документе А/47/735̂  Что касается пункта 20 этого документа, в котором 
Консультативныйком^^етнапом^шл, чтоонпредложилГенеральномусекретарювьгясшггь,можно 
ли получить определенное количество горюче-смазочных материалов от принимающих 
правите^^ьствбесп^^атно или по цене ниже той, которая использовалась при составлении сметы, он 
говорит,чтоиюле!992 года правительство его странь^ согласилось внести добровольньшвзносв 
размере700000долларов США, что составляет50^ отобщей стоимости горюче-смазочнь^х 
материалов, необходимьгх для Миссии^ этот взнос не упоминаетсявдокладе^ Правительство его 
странь^предоставлялотакжепомощьвдругих областях, таких как жильеитранспорт^ Например, 
оно платило 2,6 млн^ долларов СШАвгодс1991 года за аренду складской площа^,126 000 
долларов СШАвгод за аренду виллы, используемой УНИКОМи504 000 долларов СШАвгод за 
аренду другого жилья^ Недавно Миссия запросила о расширении своей штаб-квартиры, что 
потребует уд^шнения труб водоснабженияна сумму примерновЮмлн^ долларов США̂  Вся эта 
информация должна быть включенавдоклад Генерального секретаряидок^^адККАБВ^ 

41^ Г-н КОЭН (Соединенные Штаты Америки) просит Секретариат уточнить, почему 
информация,только что сообщенная представителем Кувейта, не былавключена в документ 
А/47/637̂  

42̂  Г-нХОСА1^Г(помощпикдиректораГруппь^повопросамподдержаниямираиспеци^ьнь^м 
миссиям) говорит,что на момент подготовки доклада ш^ Отдел полевых операций, ни Управление 
по план^^рованию программ, бюджетуифинансам не получали четкого указания,что Миссии бьц а̂ 
предоставлена компенсация за фактические суммы, израсходованные на горюче-смазочные 
материалы^ Что касается других добровольньгхвзносов,то его отдел направил запросывОтдел 
операцийнаместах,нонеполучил дополнительной информации^ Использованиепомещений, 
предоставленньгх правительством, автоматически сократило бы сметные расходь^,представленнь^е 
в докладе Генерального секретарям Его о^дел попросит постоянное представительно Кувейта 
предоставить соответствующую информациювписьменномвиде^ 

43̂  Г-нМОНАЙАР (Кувейт) говорит,чтохотяон ценит уточнение, но он имелввиду 115 
компенсацию,аобязательство, сделанное правительством его страгн^^,овыплате 50^ издержек на 
горюче-смазочнь^ематериалы^Егоделегаш^я хотела бы, чтобы этот вклад бьшупомянутвдокладе^ 

44̂  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Ком^^тетупровестинеофициальнь^еконсультациивближайшее 
время по этому пункту повестки дня^ 

ЗаседаниезакрываетсявГЗчООм^ 


